
大豆油を含む植物油を使用した
インキで印刷されています。

この印刷物は地球に優しい植物油を
使用したインキで印刷されています。

古紙配合率100％の再生紙を使用しています

【
19
面
よ
り
続
き
】

で
決
め
て
欲
し
い
が
。

答　
ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
な
ど
を

踏
ま
え
決
め
て
い
く
。

《
特
記
》 

　
庁
舎
建
設
に
つ
い
て
様
々

な
ご
意
見
・
ご
要
望
が
あ
り

ま
し
た
が
、
住
民
訴
訟
が
起

こ
っ
た
現
時
点
で
は
、
司
法

の
場
に
委
ね
ら
れ
て
お
り
、

経
緯
を
見
守
っ
て
い
き
た
い

と
議
長
か
ら
報
告
が
あ
り
ま

し
た
。

問　
都
市
計
画
税
の
目
的
は
何

な
の
か
。

答　
市
長
は
、
中
期
財
政
計
画

の
中
で
発
言
を
し
て
い
る
の

は
事
実
で
あ
る
が
、
議
会
に

対
し
正
式
な
も
の
は
な
い
。

議
案
と
し
て
正
式
に
提
案

さ
れ
た
際
に
は
、
議
論
し
て

い
く
。

問　
十
四
山
庁
舎
は
不
要
で
は

な
い
か
。

答　
今
年
4
月
か
ら
、
支
所
2

階
を
利
用
し
海
部
地
方
消
防

指
令
セ
ン
タ
ー
が
開
設
す
る

な
ど
有
効
活
用
し
て
い
る
。

問　
議
員
報
酬
に
つ
い
て
、
日

当
制
に
し
て
は
ど
う
か
。

答　
議
員
報
酬
は
、
報
酬
審
議

会
に
よ
り
決
定
さ
れ
て
い
る
。

問　
十
四
山
保
育
所
の
バ
ス
送

迎
の
廃
止
は
困
る
。
廃
止
を

や
め
て
欲
し
い
が
。

答　
現
在
、
市
の
保
育
所
で

十
四
山
保
育
所
の
み
が
バ
ス

送
迎
を
行
っ
て
い
る
。
こ
う

し
た
現
状
に
加
え
、
バ
ス
の

老
朽
化
な
ど
か
ら
廃
止
の
判

断
が
さ
れ
た
。

問　
議
員
定
数
が
削
減
さ
れ
る

が
、一部
事
務
組
合
の
業
務
に

影
響
が
で
る
の
で
は
な
い
か
。

答　
今
後
、
常
任
委
員
会
の
あ

り
方
、
一部
事
務
組
合
へ
の
議

員
派
遣
を
議
論
し
て
い
く
。

　2回目のタウンミーティングを開催するため、前回のアンケート結果を踏まえ、市民
のみなさんから多くのご意見やご提案をお聞きするため、意見箱の設置・Eメールを開
設いたしました。
　その結果、意見箱・メールにより、4件寄せられました。
　貴重なご意見・ご提案ありがとうございました。

25年10月31日開催

ご参加、ありがとうございました

〜第2回市議会タウンミーティング概要〜




